

Après 2 jours de gaz lacrymogène, les Jardins de l'Engrenage respirent encore



Le 21 avril, au soir du deuxième jour du saccage des Jardins de l'Engrenage et après une nouvelle journée passée à subir de violentes attaques policières et à suffoquer sous les gaz lacrymogène, les jardinier.ères engagé.es le réaffirment : « Ici on sème encore ».

A défaut de légumes, à l'Engrenage on récolte les douilles de lacrymo à la pelle !

Le **mur de la honte**, érigé par la Ville de Dijon dans le but de confiner les résistants loin du regard des passants, a plutôt un effet galvanisant. Les projets fleurissent de plus belle pour permettre aux habitant.es du quartier de profiter d'un coin de potager et de se retrouver en toute convivialité pour discuter de jardinage.



Les Jardins de l'Engrenage appellent à un **rassemblement de soutien, samedi 24 avril à 14h** place du Théâtre.

Dimanche 25 avril, à partir de 15h, une **bourse aux plantes et semis** sera organisée à l'Engrenage et une conférence sera animée autour des luttes en cours pour le vivant en Bourgogne-Franche-Comté. Occasion pour les Dijonnais.es de venir voir de leurs propres yeux les dégâts causés aux Jardins de l'Engrenage.

« Ils pourront couper toutes les fleurs, ils n'empêcheront jamais le printemps » Pablo Neruda

Jardins de l'Engrenage, 51-63 avenue de Langres, nouveaux accès par sentier au niveau du 26 rue Maupassant (suivre le sentier au-delà des blocs de béton) ou par le 28 rue Edmé Verniquet (accès au fond du parking)